
Gesprächsrunde des Oberbürgermeisters der Stadt Gotha mit Vorsitzenden 

von Kleingartenvereinen am 18.04.20204 

 

Nach einer durch Corona verursachten Auszeit, hat Knut Kreuch die Vorsitzenden 
der Kleingartenvereine, die auf seinem Stadtgebiet liegen, wieder zu einer 
Gesprächsrunde in seinen Festsaal eingeladen. Hier haben die Vorsitzenden die 
Möglichkeit, ihre Probleme anzubringen und Hilfe von der Stadt einzufordern.   

Der Bürgermeister hatte sich kompetente Mitstreiter aus dem Bauamt, dem 
Gartenamt und dem Umweltamt des Landratsamtes zur Seite gestellt.  

In lockerer Atmosphäre konnten die Vorsitzenden ihre Probleme anbringen. Dabei 
ging es um den Zustand der Zufahrtwege zu den Gartenanlagen oder um 
Laubbeseitigung von Bäumen der Stadt am Volkspark, die in die Gartenanlagen 
fallen und entsorgt werden müssen. Eine Geschwindigkeitsbegrenzung in der 
Eisenacher Strasse in Höhe der KGA“ Schöne Aussicht“ wird durch die Stadt geprüft. 
Einer geforderten Geschwindigkeitsbegrenzung am Müllerweg erteilte der 
Oberbürgermeister gleich eine Absage, da die Straße gemeinsam mit der Firma  
„Spannplatte“ gebaut wurde und von der Firma als Zufahrt genutzt wird. Der 
Gartenanlage „Schöne Allee“ wurde empfohlen, sich mit dem Seniorenheim in 
Verbindung zu setzen, damit die geschlossenen Patenschaftsvereinbarung 
eingehalten wird. Für das Problem der Füchse in dieser Anlage ist die untere 
Jagdbehörde der richtige Ansprechpartner.  Die Zufahrt am den KGA „Boilstädter 
Wasser“ muss dringend instandgesetzt werden. Nach Vorortbegehungen der 
Verantwortlichen der Stadt wird es hier eine Entscheidung geben. 

Im Jahr 2025 feiert die Stadt Gotha ihr 1250-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass 
findet am 08.06.2024 der Tag des Gartens der Stadt Gotha statt. Thema: 12 Gärten 
50 Züchtungen. Eine Zusammenarbeit mit den Kleingartenvereinen wird von der 
Stadt gewünscht zu diesem Anlass. 

Als wichtigste Aussage des Tages wird die des OB, Knut Kreuch, gewertet, dass der 
Flächennutzungsplan der Stadt Gotha keinen Zugriff auf von der Stadt verpachtete 
Flächen an Kleingartenvereine vorsieht.  

Elke Übensee 

  

 


